
 

LA CARTE DU SPA / SPA MENU 

 

BIENVENUE / WELCOME 





NOTRE UNIVERS SENSORIEL
OUR SENSORIAL SPACE

___________________________

Le SPA de la Villa Gallici vous propose un accès privilégié à son espace sensoriel. Permettez-vous une
parenthèse de douceur et de sérénité en parcourant notre espace bien-être.
Commencez en vous plongeant dans notre jacuzzi, l’hydro-massage a de nombreuses vertus délassantes.
Réconfortez-vous ensuite dans notre sauna, la chaleur sèche favorise l’élimination des toxines, renforce les 
défenses immunitaires et soulage les courbatures.
Vous pouvez maintenant frictionner votre corps avec de la glace que vous trouverez dans notre cabine de 
cryothérapie afin de revigorer et revitaliser votre corps. C’est le moment de lâcher prise. Venez découvrir nos 
soins à travers les mains expertes de nos praticiennes.

Belle escapade…

≈

A unique place, where time seems to be suspended…
Villa Gallici’s SPA proposes a privileged access to its sensorial space. Allow yourself a break of softness and serenity in 
our wellness area.
Start by dipping yourself in our hot tub, hydro-massage has numerous relaxing properties.
Take a sit comfortably in our sauna, in which the dry heat will stimulate the elimination of toxins, reinforce your immune 
system and relieve your aching muscles.
Finally, you can rub your body with ice that you will find in our cryotherapy, which will refresh and revitalize your body. It’s 
time to let yourself go. Come and discover our cares through the experts hands of our beauty therapist



Représentés dans les meilleurs spas du monde, les soins Sothys apportent un profond sentiment de 
plaisir et de découverte. La technicité des produits, dont les ingrédients naturels sont soigneusement 
sélectionnés, assure des résultats immédiats. Au-delà des formules, Sothys s’attache depuis l’origine 
à développer des protocoles uniques qui mêlent sensorialité, efficacité et approche personnalisée du 
soin, transformant chaque rendez-vous en une parenthèse de bien-être pour le corps et l’esprit. Un 
art qui fait toute la différence

Belle escapade…
≈

Found in the finest Spas around the World, every encounter with Sothys brings with it a profound sense of
pleasure and discovery. Our treatments are tailored to your needs, whether it is for relaxation or total escapism
from the outside world. In addition to its formulas, Sothys has always been invested in developing unique rituals
that combine sensoriality, efficiency and a personalised approach to treatment, in order to make every visit
a haven of well-being that nurtures both the body and the mind. An art that sets Sothys apart.



LE SOIN EXCELLENCE SECRET / THE SECRET SOIN EXCELLENCE
_______________________________________________

Le Soin excellence Secrets de Sothys® conjugue avec élégance et raffinement les ingrédients d’un soin unique 
par excellence, une parenthèse de bien-être inoubliable. Un soin corps en 3 temps : après un prélude d’éveil, 
un granité de gommage sublime votre corps puis une application nourrissante vous transporte dans une 
relaxation profonde. Un soin visage en 8 étapes associant démaquillage sensation, gommage ultra efficace, 
modelages d’exception, masques haute performance, lissage final effet glaçon et remise en beauté sublimatrice.

≈

The Soin excellence Secrets de Sothys® elegantly and stylishly combines the ingredients for the ultimate unique 
treatment, an unforgettable well-being experience in a subtly perfumed atmosphere. A body treatment in 3 steps : 
after an awaking prelude, a granita body scrub sublimes your body then a nourishing application transports you in a 
deep relaxation. A facial treatment in 8 steps combining sensorial make-up removal, ultra-effient peeling, exceptional 
modellings, high performance masks, ice effect final smooting, and sublime beauty pampering

• RITUEL VISAGE & CORPS
  FACE & BODY RITUAL   2’30h  430 €

• RITUEL VISAGE
  FACE RITUAL     1’30h  275 €

• RITUEL CORPS
  BODY RITUAL     1’00h  180 €



TRAITEMENTS INTENSIFS VISAGE / INTENSIVE FACE TREATMENTS
________________________________________________

TRAITEMENT INTENSIF JEUNESSE BP3. TRICOMPLEX™ 
SAFRANSOPHORA-PEPTIDES

Au travers de 5 étapes clés et 8 formules spécifiques, 
vivez l’efficacité jeunesse Sothys associée à une 
relaxation et prise en charge experte pour une peau 
visiblement plus jeune.
1’15 • 205 €

TRAITEMENT INTENSIF DÉFENSE
ÉCLAT DX GLOW™

Soin à double détente pour déjouer visiblement les 
attaques du quotidien : effet flash éclat dès le 1er soin 
/ action sur l’état général de la peau au terme de 3 
soins.
Un teint plus éclatant comme ravivé.
1’15 • 195 €

TRAITEMENT INTENSIF HYDRATANT
HYDRA3 HA. HYALURONIC ACID™

La réponse hydratation absolue en 6 étapes pour 
désaltérer, hydrater, et repulper la peau, lui donnant 
ainsi une nouvelle jeunesse.
Ce traitement haute performance associe 4
sources d’acide hyaluronique à 2 actifs brevetés issus 
de la Recherche avancée Sothys.
1’15 • 185 €

YOUTH INTENSIVE TREATMENT SSP3. TRI-COMPLEX™ 
SAFFRONSOPHORA-PEPTIDES

Through five key steps and eight specific formulas, live 
the experience Sothys youth effectiveness with relaxation 
massages and expert treatment, for visibly younger skin.

GLOW DEFENSE INTENSIVE
TREATMENT DX GLOW™

A dual-impact relaxing spa treatment to visibly undodamage 
caused by daily aggressions: instant effect from the first 
treatment / action on the skin’s general condition after a 
programme oftreatments.
A more radiant complexion as if revived

HYDRATING INTENSIVE TREATMENT HYDRA3HA HYALURONIC 
ACID™

In a perfect alliance of technical advancement and sensory 
pleasure, this treatment combines ultracomfortable textures 
with highperformance active ingredients to bathe the skin 
with well-being and provide it with a sensation of absolute 
hydration.



SOINS SPÉCIFIQUES VISAGE
CIBLES SPECIFIC CARE

_______________________

SOIN PROFESSIONNEL YEUX CRYO PRESCRIPTION JEUNESSE™ / 
CRYO EYE PROFESSIONAL TREATMENT PRESCRIPTION JEUNESSE™

Ce soin spécifiquement étudié pour la zone du contour de l’oeil permet d’estomper immédiatement les signes de 
fatigue et du vieillissement et d’apporter un effet fraîcheur immédiat grâce aux Porcelaines de modelage exclusives 
Sothys.

This treatment, which has been specifially designed for the eye area, immediately erases signs of fatigue and ageing, while
Sothys exclusive Modelling porcelains provide a refreshing effect.

45’min • 120 €

SOIN GLYSALAC PRO PEEL / GLYSALAC PRO PEEL TREATMENT

Pour affiner la texture de la peau et révéler un teint clair et uniforme. Au coeur de ce soin, 2 méthodes d’exfoliation
reconnues : peeling (chimique) et micro-dermabrasion (mécanique) pour un nettoyage haute performance.

To refine the skin’s texture and reveal a clear and uniform skin tone. At the heart of this treatment, 2 recognized exfoliation
methods: peeling (chemical) and micro-dermabrasion (mechanical) for high performance cleaning.

45’min • 120 €

SOIN VISAGE HOMME / MEN FACE TREATMENT

Soin visage essentiel pour rebooster la peau des hommes.

Essential facial treatment to boost men’s skin.
1’15h • 195 €



SOIN ÉCLAT FRAÎCHEUR CERTIFIÉ BIOLOGIQUE SOTHYS ORGANICS®
SOTHYS ORGANICS® ORGANIC CERTIFIED RADIANCE TREATMENT

_____________________________________________________

LA HAUTE EFFICACITE BIOLOGIQUE / ULTIMATE ORGANIC PERFORMANCE

Un soin court à la senteur fraîche pour réveiller la peau et lui donner un coup d’éclat instantané.
L’alliance de la sensorialité et de l’efficacité dans le nouveau soin visage certifié biologique Sothys Organics®.
Plongez au coeur de la nature grâce à une musique originale et profitez d’un moment de relaxation profonde
grâce à un massage cocooning visage et cuir chevelu profondément relaxant.

This express treatment with a fresh scent awakens the skin and gives it instant radiance. The alliance of sensoriality
and efficiency in the new Sothys Organics® organic certified facial treatment. Dive into the heart of nature
accompanied by unique music and enjoy a moment of deep relaxation thanks to a deeply relaxing face and
scalp cocooning massage.

45’min • 115 €



SOINS SAISONNIERS EDITION LIMITÉE
SEASONAL TREATMENTS LIMITED

_____________________________

Un concept inédit alliant chronobiologie et gourmandise pour révéler l’éclat de la peau à chaque 
saison. Un véritable bol d’oxygène associé à un cocktail de minéraux pour booster les défenses avant 
l’hiver et à un cocktail de vitamines pour la revitaliser à l’approche de la belle saison..

An original concept combining chronobiology and delicious flavours to reveal the skin’s radiance, season by 
season. A dose of oxygen associated with a cocktail of minerals to boost the skin’s defence system before 
winter and with a cocktail of vitamins to revitalise it before summer.

• SOIN SAISONNIER VISAGE
  SEASONAL TREATMENT FACE  50’ min  120 €

• SOIN SAISONNIER CORPS
  BODY SEASONAL TREATMENT  1’00h  160 €



SOINS CORPS SIGNATURE SOTHYS
SIGNATURE BODY TREATMENT

___________________________

HANAKASUMI™ / HANAKASUMI™

Vivez l’expérience du soin signature selon Sothys. Un protocole unique d’inspiration japonaise : gommage aux gants, 
effleurage de tout le corps et massage des pieds dans un rituel ressourçant et nourrissant aux notes aériennes.

Enjoy the unique experience of the Sothys signature treatment. A unique protocol of Japanese inspiration: peeling with exfoliating 
gloves, light relaxing massage of the entire body and specif ic massage of the feet in this nourishing, delicately scented ritual.

1’00h • 170 €
SENSATIONS ORIENTALES™ / ORIENTALES SENSATIONS TREATMENTS™

Un protocole de soin exceptionnel puisé dans les rites ancestraux orientaux : un onguent pour préparer le corps 
au gommage puis un modelage agrémenté d’une gestuelle exclusive Sothys inspirée des méthodes traditionnelles 
orientales. Un moment unique d’évasion aux notes aromatiques de myrrhe et d’ambre qui laisse dans son sillage 
une empreinte inoubliable.

An exceptional spa treatment protocol inspired by ancestral Oriental rites: an unctuous enzymatic gel prepares the body for 
exfoliation, then an exclusive Sothys modelling inspired from traditional oriental techniques. A unique escaping moment with 
aromatic notes of myrrh and amber which leaves an unforgettable memory.

1’00h • 170 €

INDONÉSIE ANCESTRALE™ / ANCESTRAL INDONESIA™

Un protocole de soin original inspiré des rituels de massage balinais ancestraux pour procurer un bien être intense 
du corps et de l’esprit à travers un rééquilibrage des énergies. Un soin dépaysant, massage global du corps.

An original treatment protocol inspired by ancestral Balinese massage rituals to provide intense well-being of body and mind 
through a rebalancing of energies. An exotic treatment, global body massage..

1’00h • 170 €



LES SOINS 100% SUR-MESURE SOTHYS
100% CUSTOMIZED BODY TREATMENTS BY SOTHYS
____________________________________

Gommage, massage, seul ou en combinaison. Construisez avec votre experte Sothys votre moment d’évasion idéal.

Scrub, massage, wrap, alone or in combination. Build with your Sothys expert your ideal moment of escape

GOMMAGE SUCRE ET SEL 100% SUR-MESURE / 100% CUSTOMIZED SUGAR AND SALT SCRUB

Gommage tonifiant associant sel marin et sucre. Une exfoliation sucrée-salée pour une peau veloutée.

Tonic exfoliation combining sea salt and sugar. Sweet-salty exfoliation for velvety skin.
30’ min • 90 €

MASSAGE RELAXANT 100% SUR-MESURE  / 100% CUSTOMIZED RELAXING MASSAGE

Plongez dans la détente et la douceur en sélectionnant l’une de nos textures de massage à personnaliser avec 
l’évasion sensorielle de votre choix.

Immerse yourself in relaxation and softness by selecting one of our massage textures to be personalized with the sensory 
escape of your choice..

30’ min • 90 €
1’00h • 160 €
1’15h • 190 €



SOTHYS ATHLETICS™
_________________

MASSAGE NUTRI-DÉLASSANT / NUTRI-RELAXING MODELLING

Un massage cosmétique inspiré du Deep Tissue (méthode Sothys et Deep Touch de TIP TOUCH INTERNATIONAL) 
spécialement conçu pour apporter confort et détente absolue.

À RECOMMANDER :
Pour les sportifs (expérimentés/amateurs) pour tonifier, réconforter la peau avant ou après la pratique sportive.
Pour les non sportifs pour apporter souplesse et tonus à la peau.

Cosmetic modelling inspired by Deep Tissue (Sothys method and Deep Touch of TIP TOUCH INTERNATIONAL),
specially designed for absolute comfort and relaxation.

RECOMMENDED FOR:
Athletes(experienced/amateur) to tone and comfort the skin before or after exercise.
Non-athletes to bring suppleness and tone to the skin

1’00h • 185 €





MASSAGE SUR-MESURE ORIGINE
PERSONALISED MASSAGE BY ORIGINE

____________________________________

SOUS LES ETOILES / RELAXING MASSAGE              

Massage de relaxation par excellence, offre une expérience de détente globale, en combinant des techniques 
douces et enveloppantes pour apaiser à la fois le corps et l’esprit.

The epitome of relaxation provides a holistic soothing experience. This technique combines gentle, enveloping movements 
to calm both the body and mind.

30’ min • 85 € / 1’00h • 150 € 

SOUFFLE DE VIE / ENERGISING MASSAGE

Expérience holistique visant à harmoniser le corps et l’esprit, en utilisant des techniques douces et toniques. 
Ce massage du corps entier améliore la circulation en stimulant le système lymphatique pour éliminer les 
toxines du corps, réduire le stress et détendre les muscles. 

A holistic approach designed to balance the body and mind, using gentle and tonic techniques to enhance overall health 
and well-being. This full-body massage boosts circulation, stimulates the lymphatic system to flush out toxins, reduces 
stress, and relaxes muscles.

30’ min • 90 € / 1’00h • 160 € 
                                                                                                                                                                               
L’EMPREINTE SENSORIELLE / DEEP-TISSU MASSAGE

Technique puissante et efficace pour traiter les douleurs musculaires profondes. Ce type de massage utilise des 
pressions plus fermes et des mouvements plus lents que les massages traditionnels, ciblant les noeuds et les 
adhérences musculaires pour les relâcher.                                                                                                                                                     

A powerful and effective technique for treating deep muscle pain, this type of massage uses firmer pressure and slower 
movements than traditional massages. It targets muscle knots and adhesions to release them.

30’ min • 95 € / 1’00h • 175 € 

Cosmétique raisonnée (.nf)
[Philosophie Par Origine]

Initiée par Origine, la cosmétique raisonnée est une approche 
réfléchie et sincère de l’artisanat cosmétique.

Dans son intention, dans sa formulation, dans sa présentation, 
dans son cœur, Origine est authentique et s’engage depuis 
2011 sur sa promesse.

Par notre ambition et notre passion, Origine éveille vos sens.

Reasoned cosmetique

Initiated bu Orgine, reasoned cosmetic is a thoughtful
 and sincere approch to cosmétic craftsmanship.

In its intention, in its formulation, in its presentation, 
in its heart, Origine is authentic and has been committed to its 

promise since 2011.

Through our ambition and our passion, Origine 
awakens your senses.



COLLECTIONS “VILLA GALLICI”
“VILLA GALLICI”  COLLECTIONS

_______________________________

GOMMAGE 100% SUR-MESURE / 100% CUSTOMISED BODY EXFOLIATION

Un soin sur-mesure alliant un gommage aux sucres mélangé à une huile nourrissante.

A custom care combining a sugar scrub mixed with nourishing oil.
45’min • 105 € 

MODELAGE SIGNATURE “VILLA GALLICI”  / “VILLA GALLICI” MASSAGE SIGNATURE

Laissez-vous aller à une parfaite relaxation avec une pression douce/ moyenne, de la pointe des pieds jusqu’au cuir 
chevelu, relâchez-la pression pour un moment exquis.

Let yourself go with a relaxing massage from head to toe (soft to medium pressure).
1’30h • 220 € 

MODELAGE VISAGE INSPIRATION “KOBIDO” / FACIAL MASSAGE “KOBIDO” INSPIRATION

Le massage Japonais du visage se concentre principalement sur le visage, il apporte une profonde relaxation et 
détente des muscles du visage.
L’enchaînement de manoeuvres à la fois douce, légères, lentes, actives et rythmées vous font perdre la notion du 
temps.
Le visage est repulpé, les traits sont lissés et le teint lumineux avec une sensation de peau gainée.
Plongez dans une heure de massage où le temps est détente et relaxation aux vertus anti-âge.

Japanese facial massage focuses mainly on the face, it provides deep relaxation of facial muscles.
The sequence of gentle, light, slow, active and rhythmic maneuvers makes you lose track of time.
The face is plumped, features are smoothed, and the complexion is luminous with a feeling of re-tightened skin.
Immerse yourself in an hour of massage where the time is relaxation with anti-aging virtues

1’00h • 185 € 



RITUELS “VILLA GALLICI”
“VILLA GALLICI”  RITUALS

_________________________

RITUEL DECOUVERTE “GALLICI” / “GALLICI” DISCOVERY RITUAL

Exfoliant Corps au Sucre de Lissage / Body scrub - 45min
Modelage relaxant à l’huile chaude Originelle / Relaxing Massage Original hot oil -  30min

1’15h • 180 € 

RITUEL PRESTIGE “GALLICI” / “GALLICI” PRESTIGE  RITUAL

Modelage relaxant à l’huile chaude Originelle / Relaxing Massage Original hot oil - 45min
Soin visage Sothys - traitement intensif hydratant HYDRA3 HA / 
Treatment Sothys hydrating HYDRA3 HA - 75min

2’’h00 • 290 € 
RITUEL D’EXCEPTION “GALLICI” / “GALLICI” EXCEPTIONNAL RITUAL

Exfoliant Corps au Sucre de Lissage / Body scrub - 45min
Modelage relaxant à l’huile chaude Originelle / Relaxing Massage Original hot oil -  60min
Soin visage Sothys - traitement intensif hydratant HYDRA3 HA / 
Treatment Sothys hydrating HYDRA3 HA -  75min

3’h00 • 415 € 
RITUEL FUTURE MAMAN / MOM-TO-BE MASSAGE RITUAL

Laissez-vous « bercer » par nos mains expertes pour un moment de bien-être et de douceur, le temps d’un 
modelage enveloppant (sans huiles essentielles) (A partir de 3ème mois jusqu’au 8ème mois).

Mum-to-be massage. Soothing and relaxing massage (without essential oils) 
(From the 3rd month until the 8rd month).

1’00h • 160 € 



LES MOMENTS DE BEAUTE MAINS & PIEDS
BEAUTY MOMENTS HAND CARE & FOOT CARE
__________________________________________

LE GRAND SOIN DES MAINS / HAND CARE EXPERIENCE

Des mains soignées et hydratées: soin des ongles et cuticules, exfoliation, modelage délassant et masque / 
Hydrated and well-cared hands: a complete nail care, exfoliation, soothing hand massage and mask 

• 90 € 
LA BEAUTE DES MAINS / HAND BEAUTY

Moment détente: soin des ongles et cuticules, hydratation / 
A relaxing experience : Nails care and hydration

• 70 € 
≈

LE GRAND SOIN DES PIEDS / FOOT CARE EXPERIENCE

Des pieds soignés et hydratés: soin des ongles et cuticules, exfoliation, modelage délassant et masque / 
Relaxing Hydrated and well-cared feet: a complete nail care, exfoliation, soothing feet massage and mask

• 95 € 

LA BEAUTE DES PIEDS / FOOT BEAUTY

Moment détente: soin des ongles et cuticules, hydratation / A relaxing experience : Nails care and hydration
• 75 € 

≈
UNE POSE DE VERNIS / NAIL POLISH APPLICATION           • 30 € 

UN RETRAIT DE VERNIS SHELLAC / REMOVING SHELLAC NAIL POLISH         • 30 € 

UNE BEAUTE DES ONGLES MAINS OU PIEDS + POSE DE VERNIS SHELLAC / 
BEAUTY HAND OR FEET EXPRESS + SHELLA                                                       • 100 € 

EPILATIONS
WAXING

____________

La zone / The area

Lèvres supérieure - sourcils - mentons / Lips - eyebrows - chin          • 22 € 

Bras / Arms               • 40 € 

Demi- jambes / Half legs                                                         • 45 €

Jambes complètes / Full legs                                                        • 50 €

Maillot simple / Bikini                                                         • 40 €

Maillot / Brazilian bikini                                                         • 45 €

Maillot intégral / Full bikini                                                        • 55 €

Aisselles / Underdream                                                         • 25 €

Dos ou torse / Back or chest                                                        • 50 €

 



RECOMMANDATION
RECOMMANDATION

____________________

Nous vous demandons de bien vouloir respecter la ponctualité des rendez-vous et de vous présenter au Spa 
10 minutes à l’avance. 
Toute arrivée tardive ne prolongera pas la durée du soin réservé.

Le SPA est un espace de détente, pour le confort et le bien-être de tous veuillez évoluer dans le calme etéteindre 
vos téléphones portables.
Les soins proposés sont destinés aux personnes en bonne santé. Nos soins sont non médicalisés, ce sont des
soins de bien-être esthétiques et non thérapeutiques.

L’utilisation du sauna est sur demande. Merci de bien vouloir nous prévenir 30 minutes avant utilisation.

Les enfants de moins de 16 ans devront être accompagnés d’un adulte.
Pour l’accès à notre zone humide, n’oubliez pas de vous munir de votre maillot de bain.
La durée de votre soin comprend également l’accueil en cabine.

≈
We kindly ask you to come 10-min before your treatment. In order to avoid impacting other guests, late arrival to your 
appointment will limit your treatment time.

The Spa area is a space of calm, therefore we will kindly ask you to move around discretly and keep your mobile on silence.

The use of our sauna is on request. Please note that it will take half an hour to be on the right temperature.

Our cares are non-therapeutic. An adult should accompany children under 16 years of age.
Please do not forget to bring your swimsuit with you.
The duration of your treatment also includes reception in the cabin.

INFORMATION
INFORMATION
______________

HORAIRES D’OUVERTURE / OPENING HOURS

Notre espace détente est ouvert de 9h à 21h en libre accès pour les clients résidents 
Our spa is open from 9am to 9 pm and free access for our residents.

HORAIRES DES SOINS / SPA TREATMENT OPENING HOURS

Nos praticiennes seront là pour vous accueillir de 10h30 à 19h le lundi, mardi, mercredi et dimanche
ainsi que de 8h à 19h le jeudi, vendredi et samedi. 
Our therapist are available from 10.30am to 7om on monday, tuesday, wednesday and sunday.
From 8am to 7pm on thursday, friday and saturday.

INVITATION AU BIEN-ETRE / GIFT OFF WELLNESS

Vous avez la possibilité d’offrir un bon cadeau, une expérience de bien-être unique et personnalisée. 
You have the opportunity to gift someone a unique and customized wellness experience.



INFORMATIONS & RÉSERVATIONS / INFORMATIONS & RESERVATIONS

Villa Gallici***** Relais & Châteaux
Avenue de la Violette

13100 - Aix-en-Provence
Phone +33 (0)4 42 23 29 23

Email : reservation@villagallici.com
www.villagallici.com


